



Mi Universidad

IAN ANDRE SANTIZ LOPEZ

CIENCIA, TECNOLOGÍA, SOCIEDAD Y
VALORES 3

JULIBETH MARTINEZ

UDS

QUINTO CUATRIMESTRE

INTRODUCCIÓN

Haremos un ensayo sobre todos los temas que estudiamos en el cuatrimestre, la materia se llama Ciencias, Tecnología, Sociedad y Valores.

Los temas a tratar son: pirámide de las necesidades humanas y estructura económica en la primera unidad, en la segunda urbanización, migración y demografía. En la tercera unidad veremos la revolución digital y modernización y al finalizar los desafíos sociales.

La ciencia aplicada da lugar a la Tecnología, la tecnología es una herramienta muy útil porque permite resolver problemas de las personas.

La sociedad es el conjunto de personas que se relacionan entre sí pero debe de haber reglas en la convivencia dentro de la sociedad.

Cultura es el conjunto de elementos y características propias de una determinada comunidad humana. Incluye aspectos como las costumbres y las tradiciones. La Tradición es la transmisión de conocimientos y costumbres de generación en generación.

Los valores sociales se refieren a la moral, a la forma en cómo las personas deben de respetar los derechos de los demás. Todas las personas tienen necesidades unas básicas y otras sociables, Maslow elaboró la pirámide de las necesidades humanas donde identifica las necesidades y las clasifica en los niveles de la pirámide.

Las necesidades que clasifica son: necesidad de autorrealización, de autoestima, sociales, de seguridad y fisiológicas.

La pirámide de las necesidades humanas es una teoría acerca de la motivación de las personas. Cada nivel debe satisfacer antes de avanzar al siguiente nivel.

La población rural es aquella que ocupa lugares pequeños y con poca gente y la población urbana pueden ser ciudades grandes y con mucha población.

La regla del 50, 20 y 30 consiste en dividir los ingresos mensuales de la persona en tres conjuntos de división: gastos 50%, necesidades 30% y 20% para el ahorro.

La escasez es la falta de recursos necesarios para satisfacer una o más necesidades, el consumo constituye una decisión individual y el ahorro es la diferencia entre los ingresos y los gastos, también es decisión de la persona si decide ahorrar o no.

La inversión es cuando adquieren bienes para que generen beneficios económicos posteriores. El gasto no genera beneficio económico posterior

La Teoría de los modos de producción de Marx se divide en: comunismo primitivo, esclavismo, capitalismo, feudalismo y socialismo. La migración es el desplazamiento de las personas de un lugar a otro. Las causas principales de la migración son: salud, dinero, recursos, derechos, guerra, mortalidad elevada, condiciones de vida y creencias.

La revolución digital en las sociedades primitivas una de las primeras de las necesidades de los seres humanos fue comunicarse, utilizando el lenguaje como medio de comunicación. La modernización paso por la revolución agrícola, luego la revolución industrial y por último la revolución tecnológica.

CONCLUSIÓN

Las Tic's son el conjunto de recursos, herramientas, equipos, aplicaciones y medios que permiten la compilación, procesamiento, almacenamiento y transmisión de información. Por medio de voz, datos, texto, video e imágenes.